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本报讯（记者 裴蕾 覃岩
峰）昨日下午，市政府与河南
联通公司举行“新型智慧城市”
战略合作签约仪式。

中国联通集团副总经理
梁宝俊，河南联通党委书记、总
经理韦海波，市委副书记、市长
王新伟，市委常委、常务副市长
王鹏，副市长吴福民出席签约
仪式。

签约仪式前，王新伟与
梁宝俊进行了亲切会谈，并参
观了河南信息生活馆智慧城市
展厅。王新伟代表市委市政府
对中国联通多年来支持郑州发
展表示感谢，并简要介绍了郑州
市经济社会发展情况。他表示，
随着 5G技术的发展，万物互联
时代已经到来，智慧城市建设步
入全新时代。郑州市始终高度
重视互联网、云计算、大数据等
信息技术产业发展，双方合作潜
力巨大，希望中国联通发挥自身
优势，加大在我市通信基础设施
建设，支持研发平台提高创新能
力，聚焦新型智慧城市领域，推
动信息技术在各领域的集成应

用，助力“数字郑州”建设。
梁宝俊介绍了中国联通在

郑州的业务开展和企业转型发
展等情况。他表示，中国联通
与郑州市长期保持着良好的合
作关系，将以此次签约为契机，
进一步拓展优势领域合作，积
极服务地方发展。

签约仪式上，王鹏在致辞中
表示，此次战略合作协议的签
署，标志着郑州市政府与河南联
通的紧密合作、共谋发展迈上了
一个新的阶段。郑州市将全面
履行协议承诺，深化合作内容，
完善协调机制，落实好服务和保
障措施。希望河南联通继续坚
持与郑州市改革发展同频共振，
为我市信息产业创新发展、经济
社会转型升级和国家中心城市
建设作出新的更大贡献。

根据框架合作协议，河南
联通将加快在郑州部署 5G站
点，加快 5G在物联网、车联网、
工业制造、远程医疗、移动医
疗、金融服务、公共安全、环境
保护等新型智慧城市领域的应
用研究与落地。

本报讯（记者 刘俊礼 张昕）
昨日，省委常委、市委书记马懿
带领市直有关部门负责同志调
研郑东新区、经开区重点项目工
作，强调要树牢新发展理念和以
人民为中心的发展思想，落实省
委书记王国生近期调研郑州指
示精神，以国家中心城市建设为
统揽，坚持项目带动、项目化推
进，提高标准，细化措施，落实责
任，盯紧抓牢重点项目建设，不
断提升城市现代化国际化生态
化水平，增强人民群众的获得
感、幸福感。

王鹏、牛卫国参加调研。
位于龙湖区域的清华附中郑

州学校是清华大学在华中地区设
立的唯一一所公办学校，目前正
在紧张施工，计划2020年秋季投
入使用。马懿详细询问施工进
度、配套设施建设等情况，强调优
质教育资源是提升城市功能的重
要组成部分，也是民生所需所盼，
要加快进度，高质量建设，更好服
务人民群众。

在龙湖金融岛，马懿乘坐无
人驾驶汽车，实地察看金融岛规

划建设情况。目前龙湖金融岛已
确定入驻金融项目 29个。马懿
说，要对标国际先进城市，做好系
统性顶层设计，建立统一管理的
数据平台，打造现代化、智慧化的
商务服务区。

位于郑东新区的高铁公园项
目已建成面积3300亩，开创了土
方清运、山体绿化、大气污染防治
“三合一”统筹推进的经典案例。
马懿强调，郑东新区是河南新型
城镇化的标志名片、形象窗口，要
当好中心城区现代化国际化生态
化建设的排头兵，不断提高建设、
管理、服务标准，发挥好引领带动
作用。

在经开区，马懿深入上海汽
车集团股份有限公司乘用车郑州
分公司（二期项目）车间，详细了
解项目建设进展和企业生产经营
情况。该公司是上汽乘用车国内
四大生产基地之一，二期项目将
于2019年6月建成投产。马懿叮
嘱经开区负责同志，要不断优化
营商环境，为企业建设发展提供
优质服务。

近年来，郑州吸引了众多国

内外大型物流企业落户，正在加
紧施工建设的京东亚洲一号郑州
经开物流园，计划建设以现代信
息技术为依托的现代化智能物流
运营中心，建成后预计年营业额
可达100亿元人民币以上。马懿
强调，要依托郑州现代立体交通
枢纽的竞争优势，加强对物流业
发展的研究谋划，助力城市经济
社会建设。

在调研中，马懿指出，重点
项目是促进产业转型升级、优化
生态环境、提升城市能级、改善
民生的关键抓手。全市上下要
树牢新发展理念和以人民为中
心的发展思想，不断强化抓项目
就是抓发展、抓项目就是抓作风
的意识，突出项目带动、项目化
推进，牢牢把项目建设抓在手
中，创优环境，完善功能，统筹谋
划，科学组织，确保重点项目高
标准建设、高效率推进、高质量
完成，通过项目促建设、强投资、
调结构、惠民生，为加快郑州经
济社会高质量发展、全面提升国
家中心城市现代化国际化生态
化水平提供有力支撑。

马懿到郑东新区经开区调研重点项目工作
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本报讯 5月 16日下午，中
央扫黑除恶第 17督导组督导河
南省“回头看”情况反馈会在郑
州召开，中央扫黑除恶第 17督
导组组长盛茂林反馈本次督导
“回头看”有关情况，省委书记
王国生作表态发言，省长陈润儿
主持会议。

盛茂林指出，中央扫黑除恶
第 17督导组进驻河南开展“回
头看”以来，在河南省委省政
府和各地各部门配合支持下，
在较短时间内顺利完成“回头
看”工作，做到整体评价与重
点剖析相结合、评查重点案
件与走访重点地区相结合、集
中问效与分别约谈相结合。
盛茂林指出，河南省委省政府
高度重视督导整改工作，政治
站位高，部署推进快，举措方
法实，一些问题已经整改到
位，特别是在建章立制、深挖
根治、长效常治等方面作了有

益探索，在强化政治责任、强
力问责推进、紧盯重点环节、
巩固斗争成果等方面有新作
为，扫黑除恶专项斗争整改工
作取得明显成效。

在指出“回头看”发现的有
关问题后，盛茂林强调，扫黑
除恶专项斗争进入了深水区、
攻坚期，形势更加复杂，任务更
加艰巨，时间更加紧迫。要以
习近平总书记关于扫黑除恶专
项斗争的重要指示精神为指
导，认真贯彻落实党中央、国务
院决策部署，围绕“一年打击遏
制、两年深挖根治、三年长效常
治”工作要求，抓住重点再聚
焦，攻克难点再发力，推动专项
斗争再创新战果、再上新台
阶。要在政治站位上再提高，
在依法办案上再精准，在“打伞
破网”上再发力，在“打财断血”
上再强化，在综合治理上再聚
焦，在基层建设上再夯实，在斗

争精神上再增强，精准发力、善
作善成，步步为营、久久为功，
努力夺取扫黑除恶专项斗争全
面胜利。

王国生指出，督导组反馈了
“回头看”总体情况，既对我省
整改落实工作给予肯定，又深
刻指出存在问题，明确提出整
改要求，体现了习近平总书记
重要指示精神，符合河南实际，
让我们受到了深刻教育，也看
到了新的差距。我们诚恳接受
反馈意见，全面梳理反馈问题，
逐条逐项落实整改措施，做到
统筹安排、一体整改、持续推
进，务求必胜。王国生强调，要
牢牢把专项斗争抓在手上，做
到责任上压实、作风上求严、督
导上较真，以这次督导“回头
看”为新的契机，在依法打击上
再发力，在“打伞破网”上再突
破，在综合治理上再提效，在基
层建设上再强化，在宣传发动

上再深入，把我省工作做得更
加扎实有效。

中央扫黑除恶第 17督导组
赴河南省“回头看”人员，喻红秋、
孔昌生、穆为民、舒庆、胡道才、
顾雪飞以及省扫黑除恶专项斗
争领导小组成员单位主要负责
同志、各省辖市党委政法委书记
参加会议。
河南日报记者 朱殿勇

中央扫黑除恶督导“回头看”
情况反馈会在郑州召开
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■河南省委省政府高度重视督
导整改工作，政治站位高，部署
推进快，举措方法实，一些问题
已经整改到位，特别是在建章
立制、深挖根治、长效常治等方
面作了有益探索，在强化政治
责任、强力问责推进、紧盯重点
环节、巩固斗争成果等方面有
新作为，扫黑除恶专项斗争整
改工作取得明显成效。

■要在政治站位上再提高，在
依法办案上再精准，在“打伞
破网”上再发力，在“打财断
血”上再强化，在综合治理上
再聚焦，在基层建设上再夯
实，在斗争精神上再增强，精
准发力、善作善成，步步为营、
久久为功，努力夺取扫黑除恶
专项斗争全面胜利。


